

KIM

Wakapolres Ciamis Ikuti Upacara Peringatan Hari Pahlawan 2024 Tingkat Kabupaten Ciamis

Ciamis - CIAMIS.KIM.WEB.ID

Nov 10, 2024 - 18:55



CIAMIS ~ Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., menghadiri upacara peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024. Upacara ini berlangsung di halaman Gedung Negara, Pendopo Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (10/11/2024).

Saat itu, Wakapolres Ciamis Polda Jabar hadir bersama sejumlah unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Diantaranya Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., Kepala BNNK Ciamis Yaya Suriadijaya, Dansubdenpom III/2-3 Ciamis Kapten CPM Cecep DM dan para Kepala SKPD di Lingkup Pemerintah Kabupaten Ciamis. Sedangkan bertindak selaku inspektur upacara yakni Pj. Bupati Ciamis Budi Waluya, SE., M.M., dan diikuti oleh ratusan personel gabungan TNI-Polri, Pemerintah Kabupaten Ciamis serta Pelajar hingga Ormas/LSM di Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk dukungan dan soliditas Polri, TNI dan Pemerintah didalam menghargai jasa para pahlawan yang berjuang dalam merebut Kemerdekaan Bangsa. Sehingga diharapkan soliditas ini dapat terus terjaga dan terpelihara dengan baik kedepan dalam mengisi kemerdekaan serta menggapai cita-cita para pahlawan yakni kesejahteraan masyarakat Indonesia.

"Tema Peringatan hari Pahlawan Tahun 2024 adalah 'Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu'. Tema ini mengandung makna yang dalam. 'Teladani Pahlawanmu', berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan. Adapun 'Cintai Negerimu' mengandung makna bahwa apa pun bentuk pengabdian kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, momentum Hari Pahlawan bagi semua untuk mengenang kembali para pahlawan yang telah berjuang dengan keberanian dan pengorbanannya, dalam merebut, memperoleh dan mempertahankan kemerdekaan bangsa Indonesia. Untuk itu mari semua do'akan semoga para Pahlawan senantiasa mendapatkan tempat yang mulia disisi Allah SWT.

"Para Pahlawan telah mengajarkan kepada kita, walaupun bersenjatakan bambu runcing, tetapi dengan semangat persatuan dan cinta tanah air telah berjuang berkorban untuk melawan dan mampu mengusir penjajah dari bumi pertiwi Indonesia," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.